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【庁議結果_HP版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和４年度 第１４回庁議 

日   時 令和４年１０月１１日（火）午前９時分から午前９時３０分まで 

場   所 WEB庁議 

件 名 

【報告事項】 

(1) 日本透析医会群馬県支部等の応急給水訓練について（水道局） 

【その他】 

(1) 前橋まつりのお礼について（文化スポーツ観光部） 

(2) クロームブックを活用した会議の文字起こしについて 

（大野副市長） 

【報告事項】 

(1) 日本透析医会群馬県支部等の応急給水訓練について（水道局） 

別添資料のとおり 

 

【質疑等】 

(1) 日本透析医会群馬県支部等の応急給水訓練について（水道局） 

《市長》 

人工透析実施医療機関の 12 施設というのは、市内における人工透析実施医療機関全て

と考えて良いか。 

 

《水道局長》 

前橋市内における人工透析実施医療機関全てである。 

 

《市長》 

水道が断水した時にも、直接給水することによって透析が実施できると考えて良いか。 

 

《水道局長》 

そうである。また、12施設全部を確認させていただいき、物理的に給水ができない医療

機関の場合は、あらかじめその病院での供給を断念し、他の病院の方に患者を移すとい

うことを共有しておきたい。 

 

《市長》 

災害時、前橋市民がどこに行っているかという確認や、支援応援協定を結んでいるため、

市外、特に東京の方々を引き受けるということ。また、断水のみならず、停電や、さま

ざまな社会継続困難事案が発生する場合の、継続支援ということも総合的に考えていた

だきたい。 

 

【その他】 

(1) 前橋まつりのお礼について（文化スポーツ観光部） 

《文化スポーツ観光部長》 
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8日、9日と前橋祭りが開催され。台風やコロナの関係で 3年ほど実施ができなかった

ため、4 年ぶりの開催ということで、非常に市民の方、大勢いらしていただき、にぎや

かに実施できた。市長はじめ幹部の方々に参加いただき、また、大勢の職員に手伝って

いただき、感謝を申し上げる。 

 

(2) クロームブックを活用した会議の文字起こしについて（大野副市長） 

《大野副市長》 

クロームブックを活用した会議の文字起こしについて、ワードのディクテーション機能

を説明。 

 

【質疑等】 

(1) 前橋まつりのお礼について（文化スポーツ観光部） 

 特になし 

 

(2) クロームブックを活用した会議の文字起こしについて（大野副市長） 

《市長》 

このようなやり方について、さまざまに活用いただきたい。会議を所管する担当課や担

当者は、ずいぶんこの業務、会議録作りで時間的コストを払っていたのだろうと考える。

会議録に使用するのであれば、どういう会議の運営方法にするのか、発言の方法にする

のかというルール作りをしておく方が良いと思う。 

 

【総括】  

《大野副市長》 

クロームブックを活用した文字起こしについて、庁内のＤＸ推進委員会でも紹介する。

この機能は、来年年明けぐらいから全員に配布されるクロームブックにも載っている機

能なので、それを前提として考えていければ良いと思う。 

 

《教育長》 

前橋まつりも大変お世話になり、ありがとうございました。子供たちも元気に行進す

ることができました。また、ディクテーションの機能等を共有していただき、ありがと

うございました。活用させていただきたい。 

 

《市長》 

前橋まつりについて、それぞれの立場で皆さんが役割を終えて、楽しんでいただけた

のではないか。コロナ禍でのお祭りの開催は、初めての体験であるが、皆さんがうまく

乗り越えたのだろうと思う。 

コロナというものを意識しながらも、様々なアクションを再開していく時期に来てい

るのだろうと思う。そういう意味で、皆さんがそれぞれ知恵を絞って、チャレンジをし

て、賑わいの再生や業務の再開、人と人とのネットワークの絆結びに取り組んでほしい。 

 

以上                               
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＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

１０月２５日（火） 午前９時００分 WEB 

１１月 ８日（火） 午前９時００分 WEB 

１１月２２日（火） 午前９時００分 WEB 

10月の定例記者会見は 11 日（火）午後２時００分から 

1１月の定例記者会見は ９日（水）午後２時００分から 

２５日（金）午後２時００分から開催します。 

 


